

Bajo el lema “10 años apoyando el emprendimiento”

ARRANCAN LAS X JORNADAS DEL EMPRENDEDOR Y LA EMPRESA

- El Centro Cívico El Molino acoge entre hoy y mañana talleres, charlas y encuentros con expertos para emprendedores, empresarios y personas desempleadas.
- En la última década, más de 400 emprendedores han elegido el [Ayuntamiento villanovense](#) para asesorarse.
- En los próximos meses, el consistorio pondrá en marcha un servicio de mentoría para emprendedores y empresarios.

Vva. de la Cañada, 23 de feb.2015. El alcalde, Luis Partida, ha inaugurado esta mañana en el C.C. El Molino las [X Jornadas del Emprendedor y la Empresa](#), acompañado por el subdirector general de Juventud de la CM, Mariano Sánchez-Ortiz, y el concejal de Desarrollo Local, Juan Miguel Gómez. Las jornadas, bajo el lema “10 años apoyando el emprendimiento”, tienen como objetivo fortalecer el tejido empresarial y favorecer la creación de nuevas empresas y el empleo en el municipio. “Llevamos diez años organizando estas jornadas y muchos más asesorando a empresarios y emprendedores con el fin de ayudarles a consolidar sus negocios o a iniciar nuevos proyectos. En esto, como en otros ámbitos, somos pioneros. Seguiremos trabajando y poniendo en marcha nuevas iniciativas destinadas a fomentar el emprendimiento y a generar nuevas oportunidades de empleo en nuestro municipio”, señaló el regidor, Luis Partida.

El acto inaugural ha tenido lugar en el marco de un desayuno de trabajo con emprendedores y empresarios locales en el que han estado presentes también concejales de la Corporación Municipal, representantes de la Cámara de Comercio de Madrid, Avalmadrid, asociaciones de comerciantes locales y de la zona (ACОВI, ACONOR, ASEVAP Y CADEMO) y de la universidad Camilo José así como de los colegios María Moliner, Zola y Arcadia.

Actividades

La programación de las X Jornadas del Emprendedor y la Empresa contemplan una veintena de acciones formativas: talleres, charlas, sesiones de networking y encuentros con expertos, donde los participantes podrán resolver dudas y ampliar conocimientos para liderar un negocio y aprender a emprender. Entre las actividades programadas destacan las relacionadas con las nuevas tecnologías y la comunicación: cómo dominar el arte de hablar en público, la importancia de las redes sociales e Internet, cómo hacer un buen blog corporativo... También se tratarán otros temas como



el comercio de aproximación, las claves para personalizar un negocio y cómo emprender por menos de cien euros o con más de 50 años.

Todas las actividades son gratuitas y de entrada libre hasta completar aforo. Se desarrollarán en el C.C. El Molino, a partir de las 9:30 horas, hoy y mañana martes, 24 de febrero. Las personas interesadas pueden obtener más información en la web municipal (www.ayto-villacanada.es) y en la Agencia de Desarrollo Local (Pza. de España, 1. Tel.: 91 811 73 15) o a través de correo electrónico a la dirección: empleo@ayto-villacanada.es

En marcha

En los próximos meses, el Ayuntamiento pondrá un nuevo servicio de mentoría para emprendedores y empresarios, en el que van a participar personas mayores de 50 años con dilatada experiencia profesional en el sector empresarial. Las X Jornadas del Emprendedor y la Empresa forman parte del Plan Municipal de Apoyo al Emprendimiento, en el que también se incluyen el Concurso para Emprendedores Lánzate, que se convocará por tercer año consecutivo el próximo trimestre, así como el III Foro para el Emprendimiento, previsto para finales de 2015.

Iniciativas consolidadas

En la última década, más de 400 personas han sido atendidas en el Servicio de Asesoramiento para Emprendedores, dependiente de la Concejalía de Desarrollo Local, Economía y Empleo. Más de dos mil personas se han dado de alta en el Portal Virtual de Empleo, desde su puesta en marcha en 2013. También se han ofertado más de 200 puestos de trabajo en el municipio a través de este servicio online gratuito.

A lo largo de 2014, el Servicio de Orientación Laboral, ha atendido a 255 personas. Durante ese periodo, más de 300 personas –empresarios, emprendedores y desempleados- han participado en los cursos ofertados en el Plan Municipal de Formación.